



Tak netral, Panwascam terancam dipecat

Oleh Yodie Hardiyanto & Anggraenny Prajayanti
HARIAN JOGJA

JOGJA: Anggota Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) untuk Pemilihan Walikota Jogja 2011 yang dilantik oleh Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) diharapkan netral dan tidak berpihak kepada partai politik atau calon kepala daerah. Jika terbukti, anggota panwascam akan dipecat.

"Itu pelanggaran berat," kata ketua Panwaslu, Heri Joko Setyo seusai melantik anggota panwascam di Edotel, Selasa (29/3).

Menurut Heri, keberpihakan seperti itu merupakan pelanggaran terhadap kode etik. "Tapi menurut kami, panitia pengawas Pilkada Kota Jogjakarta 2011 ini merupakan panwas pemilihan legislatif serta pemilihan presiden 2009, itu sekitar 70 persen," kata Heri. Menurutnya, kapasitas, loyalitas dan pengalaman anggota Panwascam yang terpilih kali ini telah terbukti. "Menurut perkiraan atau prediksi kami, kecil kemungkinannya ke arah sana [keberpihakan atau partisan]," kata Heri.

Apabila ditemukan kasus seperti itu, kata Heri, pihaknya berkomitmen untuk memecat. Tambahnya, jika ada anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), Panitia Pemungutan Suara (PPS) atau sekretariat PPK atau PPS terpantau melanggar kode etik, ia akan merekomendasikan ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk segera dipecat.

Dijelaskan Heri pihaknya memilih menunggu Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4) dari Komisi Pemilihan Umum (KPU). Panwaslu hanya berharap DP4 bisa segera ditetapkan dan disampaikan ke mereka karena DP4 merupakan kunci dalam melakukan pengawasan mulai tahap awal. "Kalau di tahap awal ini berarti melakukan pengawasan DP4 karena DP4 ini yang menjadi cikal bakal Daftar Pemilih Tetap [DPT]," kata Heri.

Jika bisa segera mendapatkan DP4, Panwaslu bisa segera merincinya hingga ke tingkat paling bawah sehingga penyusunan DPT bisa lebih valid. Sebelumnya Panwaslu pernah mengatakan juga meminta DP4 dari Dindikcapil. Semakin awal data tersebut diperoleh, maka Panwaslu bisa memiliki lebih banyak kesempatan melakukan pengawasan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005